



### Un légionnaire, centenaire au Comité 13

Henri Bimsenstein est né le 6 juillet 1917, nous étions Geneviève Comte-Bellot, présidente honoraire du Comité 13 et moi-même le 6 juillet 2017 à son domicile pour lui apporter les félicitations des membres de la Légion d'honneur et former pour Henri des vœux de bonne santé !

Suisse de naissance il demande très tôt la nationalité française; mobilisé de 1937 à 1942 il sert dans l'armée française.

Puis il entre chez Nestlé comme simple laborantin, il gravira tous les échelons ! pour terminer directeur de la société laitière d'Unilever; il fut ensuite président du Conseil du groupe Unilever jusqu'à 78 ans !

Il fut aussi président de la CCI Suisse et président du Conseil économique et social de la région Rhône Alpes.

Henri Bimsenstein est chevalier dans l'Ordre de la Légion d'honneur, Officier dans l'Ordre National du Mérite, Officier dans l'Ordre du Mérite agricole.

Il a été un citoyen engagé dans sa ville de Caluire et Cuire, fidèle assesseur des bureaux d'élections.

Il joua au golf jusqu'à l'âge de 95 ans et il joue toujours au bridge au club de Caluire.

Nous avons passé une bonne heure à son domicile en compagnie de sa charmante épouse, Paulette, qui avait préparé un succulent goûter.

Roland Minodier, président par intérim de la SMLH du Rhône a fait parvenir à notre heureux centenaire un cordial message de félicitations. Le C13 a réservé une médaille de la SMLH du Rhône pour une remise officielle lors des Vœux et Rois du C13 en janvier prochain.

Docteur Paul Laffly

Président du Comité 13